

PENGANTAR

Mata kuliah kerja praktik adalah salah satu mata kuliah wajib dilaksanakan bagi mahasiswa Teknik Arsitektur untuk memenuhi salah satu syarat dari program pendidikan strata (S1). Mata kuliah kerja praktik ini sangat membantu bagi para mahasiswa untuk mendapatkan gambaran dunia kerja yang sebenarnya yang akan dialami setelah masa kuliah selesai. Mahasiswa dapat turun langsung dalam menangani sebuah proyek perencanaan mulai dari tahap pra rencana disain sampai tahap gambar konstruksi di konsultan perencanaan. Kerja praktik ini juga sangat bermanfaat untuk menambah ilmu dan pengalaman dalam bekerja yang sangat membutuhkan kerjasama yang baik dalam satu kelompok. Kondisi di lapangan merupakan keadaan yang nyata dan riil. Kesulitan dan permasalahan akan timbul pada proses di lapangan. Oleh karena itu, dengan adanya kerja praktik, mahasiswa diharapkan dapat menerapkan, memahami, dan mengetahui kesulitan ataupun permasalahan dalam proses – proses perencanaan pembangunan baik dilihat dari segi teori maupun praktik di lapangan.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan mengucapkan segala puji bagi Allah SWT dan sholawat atas Rosulloh SAW, saya selaku penulis telah menyelesaikan penulisan Laporan Kuliah Kerja Praktik. Dan telah diselenggarakan kerja praktik selama 4 bulan pada perusahaan arsitek di Tangerang kota. Secara singkat, bersama laporan ini ada serangkaian kolaborasi dalam perencanaan ke-arsitektur-an, antara ilmu yang bersifat teoritis dan pengetahuan yang didapat selama praktik, sehingga hal ini secara menjadi pengalaman tersendiri bagi penulis

Dalam proses penulisan laporan ini, tentu tidak sedikit pihak yang turut terlibat baik yang memberikan saran, bimbingan maupun hanya sekedar mengoreksi kata – kata. Untuk itu disertai dengan harapan membawa keberkahan, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. **Wibisono Bagus N, ST., M.Sc** selaku koordinator & dosen pembimbing Kerja Praktik
2. **Ir. Joni Hardi, MT** Ketua Program Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana – Jakarta.
3. **Ir. Supriyanto**, selaku founder/ ceo dan Arsitek Ar – Riza Architect beserta jajaran team kerja lainnya, terima kasih telah memberi ilmu selama kerja Pratek dan juga terima kasih kepada Bpk **Ir. Supriyanto** telah memberi semangat dan motivasi kepada saya.
4. Orang tua dan keluarga besar penulis.
5. Sahabatku ROROMPOK 20 dan pihak yang terkait lainnya.
6. Serta seluruh pihak yang ikut membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis hanya bisa berdoa, semoga Allah membalas kebaikan-kebaikan mereka dengan setimpal. Aamiin.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa Laporan Praktik Profesi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf bila ada kesalahan dalam penyusunan laporan ini. Kritik dan saran kami hargai demi

penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang. Besar harapan penulis, semoga Demikianlah untaian kata – kata pengantar ini, Laporan Praktik Profesi ini dapat bermanfaat dan dapat bernilai positif bagi semua pihak yang membutuhkan, Amiiin

Jakarta, 19 Agustus 2019



(Kiki Teguh Prestiwanto)



UNIVERSITAS
MERCU BUANA